

In der Weihnachtszeit: Entschleunigen statt beschleunigen.....

Was wäre der Dezember ohne Adventskalender,

was ein April ohne den **Solitudelauf**? Deshalb heißt es für die Leichtathletikabteilung der KSG Gerlingen ab Januar 2014 wieder: Beschleunigen!

Für den **Solitudelauf** geht es ab Januar des neuen Jahres bereits wieder in die Endphase der Planung.

Die Leichtathletikabteilung trägt dann am 27. April 2014 zum 29. Mal den **Solitudelauf** aus.

Am Start werden wieder viele Teilnehmer des Halbmarathons und 10-km-Laufs sein.

Zusätzlich wird es mehrere Schülerläufe und einen Bambini-Lauf geben.

Damit alle **Helfer** jetzt schon ihren Einsatz planen können, sprechen wir Sie heute schon an und bitten erneut um zahlreiche Mithilfe.

Nur mit vielen motivierten Helfern ist ein reibungsloser Ablauf der Veranstaltung gewährleistet.

Es gibt ein vielfältiges Aufgabengebiet sodass sich für jeden etwas findet:

Vom **Apfelschneider** bis zum **Zulieferer** werden wieder rund 200 Helfer benötigt.

Jeder der Zeit und Lust hat uns zu unterstützen, kann sich gerne

bei Petra Prasske,
Telefon: 0711-833650 oder per
E-Mail unter perp.prasske@gmx.de melden.

Zum Weihnachtsfest wünschen wir allen frohe und besinnliche Stunden und viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr.

Den Läuferinnen und Läufern wünschen wir ein verletzungsfreies Training und eine gute Vorbereitung für die neue Laufaison.

Sibille Rieche/ Gerhard Prasske

